



Medienmitteilung

Gemeinderätin Rosalia Haller tritt per Ende Jahr zurück

SP-Gemeinderätin Rosalia Haller hat uns darüber informiert, dass sie aus persönlichen Gründen von Roggwil wegzieht.

Im Zuge dieser Veränderung wird sie spätestens per Ende Jahr aus dem Gemeinderat ausscheiden.

Die SP Roggwil bedauert diesen Rücktritt ausserordentlich, hat aber für die Umstände Verständnis. Rosalia Haller engagiert sich seit vielen Jahren in unserem Dorf. Dem Gemeinderat gehört sie seit 2021 an. Mit grossem Engagement betreut sie das Ressort «Umwelt und öffentliche Sicherheit».

Die persönlichen Umstände und der damit verbundene Wegzug aus dem Dorf verunmöglichen Rosalia Haller ein Verbleiben im Gemeinderat. «Ich will dem Rechnung tragen. Gleichzeitig liegt mir daran, meine Geschäfte geordnet zu übergeben. Deshalb Wegzug und Rücktritt per Ende 2023», so erläutert Rosalia Haller dem Vorstand der SP Roggwil ihre Beweggründe.

Parteipräsident Kurt Schönenberger hält fest: «Wir bedauern diesen Entscheid. Rosalia Haller hat ausgezeichnete Arbeit geleistet, sie wird uns fehlen».

Die SP Roggwil wird im Verlauf des Sommers über die Nachfolgeregelung informieren.

Freundliche Grüsse

SP Roggwil

Für Rückfragen: Lena Meyer, Vizepräsidentin und Medienverantwortliche, +41 79 918 30 13